
 

 

 

 

 

 

早いもので令和４年度も終わりに近づいてきました。皆さんにとって令和４年度はど

のような年だったでしょうか。皆さんはこの４月から学年が一つ上がり、２年生は最高

学年として、１年生は中堅学年として大村城南高校を引っ張っていく立場になります。

４月からは新入生が入学してきます。新入生の手本となれるように、まずは頭髪や服装

など身だしなみに留意し、元気のよい挨拶をしっかりとできるように心掛けましょう。 

さて、今年度の生徒会だよりの発行も今回の第２１号をもって最後になります。皆さ

んに少しでも生徒会活動の様子を知ってもらいたいと思い、１年間発行してきました。

１人でも多くの生徒が目を通してくれていたら嬉しい限りです。 

昨年の９月に新体制となった現執行部の活動もこの３月で約半年が経過しました。そ

こでこの最終号では、今年度の締めくくりとして、半年に渡るこれまでの活動を振り返

ってもらいました。今回の振り返りを令和５年度の活動に生かしてほしいと思います。 

 

【神﨑生徒会長】 

 

生徒会会長  神﨑南都菜（２－２） 生徒会副会長 白石ゆりか（２－２） 

生徒会書記  中村 桃子（１－１） 生徒会書記  田中つばき（１－３） 

生徒会会計  加賀良紗乙（２－１） 生徒会会計  濱田 美月（１－３） 

令和５年３月２３日発行 第２１号 

長崎県立大村城南高校 生徒会図書 

 

後期生徒会活動を振り返ってみて!! 

 

今年度は新しいことばかりの一年でした。城南祭での３年ぶりに実施した一般公

開や２年生の修学旅行、そして在校生が出席した卒業式。これまで当たり前に感じ

ていた行事は実は当たり前ではなく、感謝するべきことなんだということを思い知

らされました。この半年で私が印象に残っていることは城南祭での運営です。役員

のほとんどが初めての経験で大変でしたが、生徒会の仲間全員でやり遂げた最初の

行事だと思います。残り半年ですが、現執行部の生徒と協力して頑張ります。 

 



【白石生徒会副会長】 

【中村生徒会書記】 

【田中生徒会書記】 

【加賀良生徒会会計】 

【濱田生徒会会計】 

初めての生徒会活動で副会長という役職をもらいました。初めての経験が多く大変

でしたが、貴重な経験をさせていただきました。そのおかげで自分自身成長すること

ができました。これまでの活動の中で失敗してきてきたことを残りの期間で生かした

いと思います。副会長として会長はもちろん、他の役員も支えていきたいと思います。 

生徒会で活動していて、私たち執行部が生徒全体のお手本にならなければならない

ということ身にしみて感じました。そうすることによって、自分はもちろん周りのみ

んなもよりいい方向に流れていくのがわかりました。学校全体がより良い学校になっ

ていくのが楽しみです。次年度も生徒全員と協力しながら頑張っていきたいです。 

９月からの生徒会活動を振り返って、朝の挨拶運動、あかねの日、募金活動など、

いろいろな行事に対して生徒会役員であるという自覚をきちんと持ち、しなければい

けない仕事に責任をもって取り組めたと思います。しかし、先生方から言われてから

取り組むことが多くあったため、自ら行動する力を高めないといけないと思いました。 

一年間を通してイベント実施に向けて、多くの人が案を出し、話し合いを繰り返しな

がら準備をしていることを知りました。自分自身も予定をしっかりと把握したり、周

りを見て自分にできることはないか探したりすることができました。集団行動をする

うえで大切なことをたくさん学べて良い経験ができました。 

生徒会執行部として活動してきて、あいさつ運動などいろいろな行事に携わること

ができ、自分にとっていい経験になりました。特にあいさつ運動では、あいさつを返

してくれる人が増え、とても嬉しかったです。来年度も今年度の反省を踏まえて、よ

りよい学校にしていきたいと思います。 


